

# 創徳中学校通信



## 心が通った修学旅行

3年生は、6月5～7日の3日間の日程で修学旅行に行ってきました。例年、鈴鹿市の多くの中学校は関東方面への旅行を計画しますが、新型コロナの影響で昨年までは県内旅行がほとんどでした。本校においても今年に於いては県外を含めたのは3年ぶりとなりました。

修学旅行の計画は実施の約1年半前から始まっています。つまり3年生が1年生のころから動き始めているのです。そのころはまだ感染拡大防止のために全国的に人の行動が制限されていました。しかし、このような見通しが持てない状況の中でも3年生の先生方は何とか「2泊3日」「県外」として旅行業者と協議を進めてきました。そこにはある思いがあったからに違いありません。今の3年生が中学校に入学してきた時はまさに「緊急事態宣言」の真ただ中でした。そして、中学校に入学してからも多くの行事がコロナの影響で、縮小、中止などの影響を大きく受けた学年です。リスクマネジメントを考えながらも「せめて修学旅行は十分楽しめるものにしてあげたい」という気持ちの表れが今回の計画だったと思います。

修学旅行は大きなトラブルもなく無事終了することができました。このような結果で終えることができたのは先生方の思いに添えようと、終始節度ある行動に徹したあなた達の協力もあったからです。つまり、お互いの心が通った修学旅行だったと私は感じています。それでは、旅行の様子を簡単に紹介します。

- ① 1日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパンを訪れました。雨が心配でしたが、集合時間近くに小雨が降ったぐらいでほとんど影響はありませんでした。生徒のほとんどが、ここでたくさんのお土産を購入していました。
- ② 2日目は体験学習と世界遺産にも登録されている熊野市の鬼ヶ城の散策でした。鬼ヶ城から臨む景色は素晴らしかったです。その名は鬼退治の伝説に由来しているそうです。



- ③ 体験学習は6つのグループに分けられました。雨は上がっていたものの風が強くと4つの体験が荒天用のメニューに変更となりました。私はトルコランプ作りに参加しました。生徒の作品はどれも素晴らしい出来栄でした。それに比べて私の作品は・・・(´；ω；` )ウウ
- ④ 2日目の宿泊は「賢島 宝生苑」でした。2016年に開催された伊勢志摩サミットで当時の安倍首相を含む日本の首脳が利用したホテルです。部屋はスイートとはいきませんが、どの部屋からも英虞湾を臨むことができ、気分だけはスイート級でした。
- ⑤ 食事は600畳の大広間で前後の間隔をしっかりとって、おいしい夕飯をいただきました。
- ⑥ 3日目は志摩スペイン村を訪れました。室長会で作成してくれた「てるてる坊主」の効果でしょうか、快晴となりました。最終日、思う存分みんな楽しんでいました。



## 校長は見た！聞いた！修学旅行中の素敵な姿

- ① U.S.Jからバス駐車場に徒歩で戻るときのこと。ある女子が傘を持っていなかった男子にずっと自分の傘を差しかけていました。結構長い距離だったのですが最後まで続けていました。
- ② バスの運転手さん、ガイドさん、体験学習のスタッフさんなどに対して「ありがとうございました」などの感謝の言葉が自然に出ていました。
- ③ 2日目の朝食会場で吉岡先生から「男子の部屋を確認してきましたんですが、部屋がめっちゃ………きれいやった！」とのお話がありました。
- ④ 「聞いてください」の先生の声掛けに、すぐ聞く姿勢になっていました。

